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Mesdames, Messieurs, 

 

La saison fédérale 2021-2022 s’est achevée. Elle s’est caractérisée par une franche reprise des formations 

et manifestations au sein des différentes commissions et structures. Toutefois, il ne faut pas perdre de vue 

que la COVID-19 est toujours parmi nous et qu’elle se manifeste périodiquement. Le respect des 

recommandations sanitaires reste le moyen de nous protéger et protéger les autres et ainsi préserver 

l’ensemble de nos activités. 
 

Durant cette année, nous avons retrouvé les rendez-vous annuels d’antan et notamment : 

  

- le salon de la plongée en mars où des structures associatives et SCA et le CODEP de Haute-Corse 

ont représenté l’activité de la plongée sur le stand du Parc naturel marin du Cap Corse et de 

l'Agriate ; 

- les manifestations de biologie à destination des moniteurs, plongeurs et du grand public à savoir le 

séminaire cadre à Calvi en avril, Mer en fête en juin, Vita marina également en juin avec la 

présentation des outils CROMIS et DORIS et du réseau ALIEN au sein de la station Stella Mare ; 

- les actions de formation technique (stage et recyclages TIV en décembre 2021 et avril 2022) ;  

- la participation d’apnéistes et juges d’apnée de Haute-Corse notamment lors du championnat 

régional indoor à Ajaccio en mars et du stage UMBERTO PELIZZARI en septembre. 

Dans le cadre d’actions de science participative, cinq membres du comité ont été formés au protocole 

CIGESMED de Septentrion et le CODEP 2B est devenu un des ambassadeurs POLARIS au côté d’autres 

clubs de la Haute-Corse. Il poursuit également des actions de veille sur l’environnement marin ( CROMIS, 

réseau ALIEN, relevés en lien avec le Parc marin).   
 

Parallèlement les structures associatives et SCA ont contribué activement à la formation de nombreux 

plongeurs et apnéistes avec la délivrance de 1019 licences et 1232 brevets. 
 

Les membres du comité directeur ont participé aux réunions fédérales (comité directeur, AG régionale) , 

aux réunions du conseil de gestion du Parc naturel marin du Cap corse et de l’Agriate et groupes de travail 

sur l’activité de la plongée. 
 

Enfin, le comité sera très prochainement représenté lors des réunions fédérales et à l’AG programmées au 

sein de la région, en décembre. 

 

Pour le développement de la communication, des opérations ont été menées cette saison avec  

- la création d’un nouveau site internet avec l’aide de l’outil VPDIVE ; 

- la diffusion de différentes manifestations sur la page Facebook du Comité ; 

- l’achat de banderoles personnalisées pour chaque commission ; 

- la production prochaine d’une affiche regroupant les différentes structures du département. 



 

De plus,les actions menées dans le cadre de la commission biologie vont être prises en compte dans la 

constitution du dossier de candidature ECOSUB auprès de la FFESSM. 

 

Pour conclure, je tiens à remercier plus particulièrement, les présidents des commissions pour leur 

implication dans les différentes actions et la mobilisation des clubs pour la découverte de la plongée sous 

marine, de l’apnée, la formation de nouveaux plongeurs et apnéistes et le développement des connaissances 

et compétences en biologie. 

 

J’adresse également mes remerciements aux membres du comité directeur, pour leur contribution dans le 

développement de nouveaux projets et la préparation de l’assemblée générale. 

 

Je laisse le soin aux présidents des commissions ainsi qu’à la représentante des SCA de vous développer 

plus amplement les actions menées et les perspectives pour la saison 2022-2023.    

 

 

                 Votre Présidente, Virginie Serafini 
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